

Le gouvernement colombien et les FARC-AP accéléreront les dialogues de paix



Bogotá, 25 février, (RHC-PL).-Le leader de la délégation du gouvernement aux conversations de paix pour la Colombie, Humberto de la Calle, a relevé que l'impasse dans ces dialogues a été surmontée et que les deux parties entendent accélérer les conversations visant à mettre fin au conflit armé en Colombie.

Humberto de la Calle a ajouté que les représentants de la guérilla se rendront dès que possible dans la capitale cubaine pour prendre part aux cotés des délégués du gouvernement à une réunion dont le but est de fixer une méthodologie pour impulser les négociations afin de parvenir à un accord définitif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85338-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-accelerent-les-dialogues-de-paix>



Radio Habana Cuba